



MC denuncia intento de albazo en Diputados para dar declaratoria a “reforma militarista” del PRI

Jorge Álvarez Maynez, coordinador de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados, denunció un “albazo” para declarar formalmente la reforma al Artículo Quinto Transitorio Constitucional y prorrogar las tareas del Ejército en las calles hasta 2028, luego de que ya fue aprobada por al menos 17 Congresos locales, ya que no estaba enlistada en la sesión de este martes.



La solicitud fue firmada sólo por los coordinadores de las bancadas de Morena, Ignacio Mier; del PRI, Rubén Moreira; del PVEM, Alberto Puente Salas; y del PT, Alberto Anaya.

“En la sesión de hoy no estaba en el orden del día un tema que acaban de agregar ilegalmente: la declaratoria formal de la Reforma militarista. ¿Quién creen que firma el acuerdo? Morena y sus aliados, incluyendo al PRI”, señaló Álvarez Maynez.

Ricardo Villareal García, del PAN, dijo: No votamos en contra de este dictamen porque estemos en contra de las Fuerzas Armadas, sino porque las autoridades civiles han renunciado a sus obligaciones en materia de seguridad pública.

El panista cuestionó que se haya eliminado el presupuesto para estados y municipios destinado a la seguridad, ya que la reforma constitucional contempla la creación de un fondo para apoyar a las policías estatales que en el Presupuesto de Egresos de la Federación 2023 y no está incluido.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/mc-denuncia-intento-de-albazo-en-diputados-para-dar-declaratoria-reforma-militarista-del-pri>